
CÂMARA UNICIPAL DE ARARAQUARA 

Requerimento no 1 8 9 9 /2018 

Autoria: Vereadora Thainara Faria 

Despacho: 

Araraquara, 

APROVADO 

Z Z JAN 2019 

Considerando que desde o ano de 2001 é desenvolvido 
na Câmara Municipal através da Escola do Legislativo o Projeto Parlamento Jovem; 

Considerando que esse projeto tem como objetivos 
ampliar a cidadania, criar uma consciência política dos futuros eleitores e estimular o 
desenvolvimento crítico dos jovens do go ano do Ensino Fundamental; 

Considerando que os estudantes titulares e suplentes 
autores das proposituras selecionadas participaram da Sessão Parlamentar no dia 
21 de Junho de 2018 e foram apadrinhados pelos vereadores; 

Considerando que a E.E "Dorival Alves" apresentou a 
indicação (que segue anexo) relatando que o atual posto físico de carregamento do 
passe não é de fácil acesso para as pessoas que transitam pelo centro da cidade 
com frequência . E, além disso, outras pessoas que não circulam pelo local acabam 
tendo gastos extras de passe com o deslocamento até ao ponto físico, quando se 
usa pelo menos dois passes a mais; 

.~ 

·~· ...... 

Considerando que na indicação foi solicitado um estudlli ....... 

para a implantação de uma plataforma ou aplicativo que seja desenvolvido atravé;% 
..... 

de parcerias com as universidades de Araraquara; e 
Cú 
c;;. ..... 

Considerando que esta Vereadora é a madrinha da~; 

alunas da E. E. "Dorival Alves"; i\§ 
~ 

Requeiro, satisfeitas as formalidades legais, seja~ 
oficiados a Secretaria de Educação, o CAT {Consorcio Araraquara diJ 
Transportes) e o Prefeito Municipal para que apresentem as seguinte~ 

( "") 

À 
i 

informações: 
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CÂMARA MUNICIPAL E ARARAQUARA 

Requerimento n° · 1 8 9 9 /2018 

I - Qual a possibilidade de a Prefeitura Municipal, a 
Secretaria de Educação e o CAT realizarem parcerias com as faculdades para a 
adaptação desse aplicativo?; 

11 - Qual a possibilidade de mudança de endereço do 
local de carregamento do cartão do estudante, sendo este de área central e fácil 
acesso?; 

Araraquara, 20 de Dezembro de 2018. 

~ 
THAINARA FARIA 

Vereadora 
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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

Indicação n° _ _ _ _ /2018 

Autoria: Marina Gabriela Brandão de Souza 

Despacho: 

Araraquara, 

Presidente 

Nós, alunas da EE "Derivai Alves", participantes do Projeto 
Parlamento Jovem 2018, indicamos ao Excelentíssimo Senhor Prefeito a necessidade 
de se criar uma plataforma online ou um aplicativo que possibilite o carregamento do 
passe de ônibus online. 

Ressaltamos que a localização do atual posto físico de carregamento 
do passe não é de fácil acesso para as pessoas que transitam pelo centro da cidade 
com frequência . Outras pessoas que não circulam pelo local acabam tendo gastos 
extras de passe com o deslocamento até ao ponto físico, quando se usa pelo menos 
dois passes a mais. 

Sugere-se que essa plataforma ou aplicativo seja desenvolvida 
através de parcerias com as universidades de Araraquara. 

Aproveitamos a oportunidade para solicitar melhorias no transporte 
público, visto que os gastos com o mesmo representam uma parcela considerável da 
renda mensal dos usuários. 

Sem mais, esperamos que nos responda positivamente. 

Araraquara, 21 de junho de 2018. 

Marina Gabriela Brandão de Souza 
Vereadora 

Aluna Titular: Marina Gabriela Brandão de Souza 
Aluna Suplente: Alice de Lima Bastos 

EE "Dorival Alves" 
Parlamento Jovem 2018 - Partido do Trânsito e Transportes 
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